



Présentation des 6 candidats pour la Municipalité Législature 2026 – 2031



Anne Baumann, 53 ans



Mariée, maman de deux enfants de 14 et 12 ans, économiste ES, comptable chez MDB Électromécanique Sàrl. Cette activité à temps partiel me permet d'être très disponible pour Valeyres-sous-Rances. Municipale depuis juillet 2021, puis syndique dès octobre 2023, je m'investis au quotidien au service de notre village. Être élue, c'est être présente sur le terrain et dans les décisions, notamment lors de situations difficiles comme les inondations de juin 2024 ou une rupture de conduite d'eau. C'est aussi réfléchir et décider pour préparer le village aux défis de demain. Les coûts augmentent et les moyens sont limités. Mon objectif constant est de rechercher des solutions équitables, respectueuses des règles et de l'intérêt général. Je souhaite poursuivre cet engagement pour un village ouvert et tourné vers la collaboration régionale.

Thomas DREHER, 63 ans



Ingénieur en technologie alimentaire (EPFZ, section agriculture) et chargé de sécurité MSST.

Originaire de Montagny-près-d'Yverdon.

Citoyen de Valeyres-sous-Rances depuis plus de 25 ans.

Membre du Conseil général depuis trois législatures, j'ai été actif au sein de plusieurs commissions, incluant les services et associations intercommunaux.

Aujourd'hui, je souhaite mettre mon expérience et mes compétences au service de l'exécutif. Mon objectif est de rejoindre la Municipalité de Valeyres-sous-Rances pour contribuer activement aux projets en cours et à venir, dans un esprit de collégialité, de responsabilité et de pragmatisme.

Attaché au dialogue, à l'écoute et au bon sens, je m'engage à défendre les intérêts de notre belle commune et de ses habitants avec rigueur, transparence et dévouement.

Ma devise : écoute et bon sens.

Béat Jenni, 64 ans



Marié et père de 2 magnifiques garçons, agriculteur spécialisé en production porcine et de retour en Municipalité en 2021.

Mes dicastères de la législature en cours sont ceux qui doivent être autofinancés dès 2026 :

A savoir : Eaux claires, eaux usées, eaux potables, gaz et la déchetterie.

Pour la législature à venir, je souhaite poursuivre mon engagement au sein de la Municipalité, pour et dans l'intérêt des habitants de notre commune, en pensant également aux générations qui arrivent et en gardant à l'esprit le bon sens.



Présentation des 6 candidats pour la Municipalité Législature 2026 – 2031



Jonathan Massonet, 45 ans



Doctorat en économie, responsable de missions au secrétariat général d'un département de l'Etat de Vaud, enseignant en économie politique HES/Uni.

Municipal depuis 2023, je serais ravi de continuer mon action pour notre commune, que ce soit pour les dicastères dont je suis actuellement responsable (personnel communal, terrains et domaines, police, affaires sociales, plan énergie et climat communal) ou d'autres.

Sensible à la chose publique, et au bénéfice de plusieurs années d'expériences dans des états-majors au niveau cantonal, je privilégie le dialogue et le partage de compétences, tant à la Municipalité, que dans les rapports avec le Conseil général et les habitant-e-s du village. C'est en cherchant à nourrir cette cohésion que j'espère contribuer au développement de Valeyres-sous-Rances, que ce soit pour la gestion courante de la commune ou les défis à plus long terme.

Romain Morel, 52 ans



Papa de trois filles et associé dans un bureau d'architecte à Lausanne.

Municipal depuis 2021. Je me suis engagé dans la vie politique communale il y a 5 ans avec comme seule ambition, celle d'effectuer le travail nécessaire au bon fonctionnement de la communauté.

5 ans ont passé et l'envie de m'investir est toujours là, des projets en cours sont à terminer et d'autres à préparer.

Fabienne Valloton, 54 ans



Habitante de Valeyres-sous-Rances depuis 2010 et maman d'un garçon de 12 ans, je suis profondément attachée à la qualité de vie de notre village. Membre du Conseil général depuis 2021, j'ai eu à cœur de m'investir dans plusieurs commissions, notamment celle du PACom, pour mieux comprendre les défis de notre territoire.

Architecte indépendante installée au sein même du village depuis 2018, j'ai bâti mon parcours sur la gestion de projets complexes, le respect des budgets et la maîtrise des imprévus de chantier. Aujourd'hui, je souhaite mettre cette expertise technique et ma connaissance des réglementations au service de la collectivité.

Au-delà des dossiers et des chiffres, c'est l'envie d'agir pour le bien commun et de préserver l'esprit de notre commune qui motive ma candidature. Je souhaite m'engager de manière affirmée au sein de la Municipalité pour accompagner l'évolution de notre village avec rigueur, écoute et enthousiasme.

-
- Sur le bulletin de vote, les candidats doivent être « cochés » pour être valablement choisis.
 - Pour en savoir plus, consultez l'information « Comment voter aux élections communales », disponible sur le site internet et l'application de la Commune, sur le pilier public ou auprès du greffe communal.